

Gavà

El Plan de Actuación Municipal incluye una cuarentena de acciones

La ciudadanía puede opinar sobre el documento hasta el 11 de abril



AYUNTAMIENTO DE GAVÀ

● Fachada principal del consistorio gavanense

EL FAR

El Ayuntamiento de Gavà ha aprobado el Plan de Actuación Municipal (PAM) del presente mandato, que se desarrollará hasta 2027 y con el horizonte puesto

hacia la Agenda Urbana 2030. El documento incluye un total de 41 intervenciones, estructuradas en cinco grandes bloques.

El primero es el de Planificación Territorial y Desarrollo Económico Sostenible, que recoge la

necesidad de impulsar la dotación de vivienda protegida; la recuperación del Centre Cultural en un espacio lúdico y social; la puesta en marcha de un plan para dinamizar los ejes comerciales, el desarrollo de un proyecto agroalimentario o la consolidación de la Unió de Cooperadors.

El segundo bloque engloba acciones dirigidas a hacer de Gavà una ciudad más segura y cívica, proponiendo la mejora permanente de la plantilla y recursos de la Policía Municipal y la intensificación de la coordinación con el resto de cuerpos de seguridad. Esto se concretará en la creación de una nueva base policial en Gavà Mar y dando continuidad a la implementación de cámaras de videovigilancia.

El documento también pone el foco en la mejora de los barrios, de la mano de la remodelación de la avenida del Eramprunyà; así como

promoviendo la accesibilidad de las calles Santa Teresa y Tresols, Fortià Casanovas, Riu Ebre, Riu Besòs y Vandellòs o la mejora de la conexión de Ca n'Espínos con el núcleo urbano. También se introducen acciones de mitigación al cambio climático, como adaptar el verde urbano a especies más resistentes, reducir la demanda energética de los equipamientos e implantar la Zona de Bajas Emisiones.

Educación, Deportes, Cultura, Igualdad y Relaciones con la Ciudadanía es el tercer gran bloque y una de las grandes prioridades es la atención a las personas mayores, con la mejora de los espacios, actividades y servicios que favorezcan un envejecimiento activo y saludable y la prevención de las situaciones de soledad no deseada. El PAM también recoge la creación del Casal Feminista, un nuevo

espacio integral para las mujeres; la construcción de la piscina lúdico-deportiva de Ca n'Horta; la transformación del American Lake en un espacio de formación, creación y promoción de proyectos musicales; la creación de un nuevo sistema de tarjetas monedero, la puesta en marcha de una oficina de gestión de prestaciones sociales y la generación de más vivienda de emergencia social, junto con la actualización del Plan Local para Personas con Discapacidad.

Por último, en el apartado de Servicios Generales, Hacienda y Régimen Interno, destaca la activación del asistente virtual Gàvius, para facilitar la gestión y el acceso a las ayudas sociales en una primera fase.

Bajo el lema *47.000 opiniones y todas son importantes*, se ha abierto un proceso de información donde los vecinos pueden conocer el contenido del PAM y decir los proyectos que consideran más interesantes o necesarios.

Lo pueden hacer hasta el 11 de abril, rellenando un formulario digital, al que se accede a través de un código QR que se ha incorporado en carteles, flyers y soportes digitales. También hay un acceso desde la plataforma Gavà Participa, Gavà Decideix.

Sant Vicenç dels Horts

El IMPSOL construirá viviendas protegidas dotacionales para jóvenes

El edificio estará situado en una parcela cedida por el consistorio

EL FAR

El pleno del Consell Metropolità aprobó a finales del mes de febrero varios puntos que comparten el objetivo de habilitar diferentes terrenos en los municipios de la metrópolis para construir pisos asequibles, en las diversas modalidades que prevé la estrategia de vivienda del AMB.

“Éstos son los primeros pasos de cara a aumentar la cantidad de viviendas asequibles en el territorio metropolitano, que irán seguidos de las redacciones de los diversos proyectos

constructivos”, aseguran desde el organismo supramunicipal en un comunicado. Con estos acuerdos, el parque de vivienda asequible y protegida crecerá con 560 unidades.

Uno de los últimos acuerdos aprobados ha sido la constitución de un derecho real de aprovechamiento del terreno situado en el Camí de la Font de Sant Josep, número 9, de Sant Vicenç dels Horts. El Ayuntamiento ya cedió esta parcela de suelo al AMB en mayo de 2023. Con este nuevo paso, el Institut Metropolità del Sòl (IMPSOL) ya es el organismo capaci-



AMB

● Vista aérea de Sant Vicenç dels Horts

tado para construir y gestionar un edificio de viviendas protegidas dotacionales para jóvenes.

Se trata de una porción de terreno con forma de rectángulo irregular, ubicada en el límite noroeste del Plan parcial SICOSA, en el término municipal de Sant

Vicenç, y que ocupa una superficie de 1.572 metros cuadrados.

El valor del derecho real de aprovechamiento otorgado a favor del IMPSOL es de unos 72.000 euros, tal y como consta en el informe técnico urbanístico adjunto al acuerdo.

Viladecans

El alcalde Carles Ruiz presidirá la Red Innpulso

EL FAR

El pleno extraordinario de la Red Española de Ciudades de la Ciencia y la Innovación (Red Innpulso) ha aprobado por unanimidad la candidatura encabezada por Viladecans para presidir la entidad hasta 2027. La candidatura también estaba formada por Málaga, Barakaldo, Valladolid, Barcelona y Vitoria-Gasteiz (ciudades grandes); Alcoy, Sant Boi, Las Rozas, Camargo, Alcalá de Guadaíra y Avilés (ciudades medianas); Salinas, Los Santos de Maimona, Ermua y Ejea de los Caballeros (ciudades pequeñas).

La presidencia corresponderá al alcalde de Viladecans, Carles Ruiz, que ha copresidido la Red Innpulso durante los últimos cuatro años, junto a Ermua (Vizcaya).

Gastronomia

La carxofa és la protagonista dels menús de Sant Boi i el Prat

A les dues ciutats s'han programat dinars populars i diverses activitats

EL FAR

La carxofa del Delta del Llobregat és la protagonista indiscutible de la gastronomia de la comarca durant aquest mes, quan s'han previst diverses activitats i propostes a municipis que en són productors, com ara Sant Boi i el Prat. L'objectiu és promoure aquesta verdura i al mateix temps l'agricultura de proximitat, l'alimentació saludable i la restauració de qualitat.

A **Sant Boi**, una vintena d'establiments de restauració participen a la Carxotapa, una ruta de la tapa que ofereix a la clientela una tapa de carxofa i una beguda al preu de quatre euros. Els clients recolliran el seu passaport carxofer, on hauran d'acumular quatre segells dels bars que han visitat i on han provat la tapa. Els que ho completin po-



AJUNTAMENT DE SANT BOI

● La carxofa és un producte típic de l'horta del Baix Llobregat

dran votar per escollir la millor proposta i entraran en un sorteig per tres lots de productes de la Cooperativa Agrària Santboiana. Durant tot el mes també s'està gaudint de menús gastronòmics, on 11 restaurants de la ciutat fan protagonista la

carxofa a la seva proposta culinària, així com de vermuts musicals (CarxoSound) o activitats infantils (Carxokids).

El punt culminant serà aquest diumenge, 24 de març, amb una nova edició de la Carxofada, una

fiesta popular en la que es podran degustar propostes com ara el biquini de carxofa i pernil amb formatge cheddar, la botifarra de carxofa, el fideuà de carxofa o el pastisset santboià de carxofa. Com és habitual, la Carxofada tindrà com a escenari la plaça de l'Ajuntament i la rambla de Rafael Casanova. L'any passat més de 5.000 persones van participar a l'esdeveniment; i durant tot el mes, la Cooperativa Agrària Santboiana va vendre més de 9.400 quilos d'aquesta verdura.

L'alcaldesa, Lluïsa Moret, ha recordat que la carxofa és **"un símbol per a la projecció de la ciutat, el producte estrella de l'agricultura de proximitat del nostre Parc Agrari i l'expressió d'un compromís per incorporar hàbits d'alimentació saludable a través de l'oferta gastronòmica"**.

Al **Prat**, un total de 13 restaurants participen a les Jornades Gastronòmiques que es fan en el marc de les Festes de la Carxofa. El pollastre pota blava, la carxofa Prat i el producte fresc del Parc Agrari són els protagonistes dels menús d'aquests establiments.

Amb les Jornades Gastronòmiques es va donar el tret de sortida a les Festes de la Carxofa, que enguany s'han tornat a convertir en un punt de trobada a l'espai públic al voltant de l'oferta agrícola i gastronòmica de proximitat, especialment de la més icònica de les hortalisses del Parc Agrari del Baix Llobregat.

L'agenda d'activitats està farragosa de propostes de caràcter gastronòmic i festiu per a tots els públics. A més de les Jornades Gastronòmiques, tornen la Carxofada del Prat, el tradicional dinar popular, que tindrà lloc al parc del Fondo d'en Peixo el 7 d'abril; l'Escarxofa&Jazz, un festival de petit format que combina gastronomia i música en viu, que serà el 14 d'abril a la Capsa; i el FiraTapa Carxofa Prat, que permetrà gaudir de tapes creatives amb Carxofa Prat elaborades per la restauració local el 19, 20 i 21 d'abril a la plaça de Blanes.



17 d'abril de 9 a 16.30 h



Cúbic, Viladecans

IND+I
REDEFINIR,
REINVENTAR I
REVOLUCIONAR.

Regenerem la indústria

INSCRIU-TE A **INDI.CAT**



Organitza

AJUNTAMENT DE VILADECANS



Col·laboren

ACCIO

Generalitat de Catalunya



Unió Europea Fons europeu de desenvolupament regional

Aigües de Barcelona La gestió responsable

Amb el suport de

innpulso

Diputació Barcelona

AMB Àrea Metropolitana de Barcelona

mesoestetic

Roca

FEMINISTA TU!

8 de març
Dia Internacional
de les Dones



I feminista jo, nosaltres i vosaltres.
Som moltes, diverses i **totes** feministes.

diba.cat/diadones



**Diputació
Barcelona**